

ベナンの風便り

2008年11月号

日本はもうすっかり寒くなり、暖房もつけているのではないかと思います、ベナンは相変わらずの暑さです。乾期に入り雨も少なくなり、一段と日差しがきつくなったような気がしますが、日本ほど嫌な暑さではないので、比較的普通に生活できています。

さてベナンではやっと学校が正常に？始まり約1か月が経ちました。今回はベナンの中学校の様子を紹介したいと思います。

時間割紹介

	月	火	水	木	金
8:00 ～ 10:00	生物・地学	体育 (7:00～10:00)	フランス語		生物・地学
10:00 ～ 12:00	英語		英語	数学	フランス語
昼休憩					
15:00 ～ 17:00	フランス語	数学		物理・化学	数学
17:00 ～ 19:00	物理・化学				

これは現在の中学3年生の時間割です。基本的に授業は2時間単位で行われ、授業と授業の間に10分ほどの休憩時間があります。とても授業時間が長いと感じるのではないかと思います、多くの場合教師が遅れてくるので、実際に教室にいてもそれほど長いとは感じません。体育は暑くなる前の朝か夕暮れ時に3時間連続で週1回行われます。昼休憩の時間には、それぞれ家に帰り、昼食をとってから再び午後登校します。また水曜日の午後は授業がありません。時間割の空いているところは、空き時間と1ヶ月経った今もなお担当教師が決まっていないところです。上記の他に「地理・歴史」や「哲学」の授業が入ります。いつまでこの状態が続くのか心配をさせていただきます。



毎朝は掃除から始まります。普段はその辺にゴミをポイ捨てしている姿をよく見ますが、毎朝ヤシの木の葉のようなもので作ったほうきで、きれいにはき掃除をします。



学校内には購買所のようなところがあり、おばさんたちが食事や飲み物を売っています。朝や授業がない時には、たくさんの生徒や先生たちでにぎわっています。



授業中の様子。日本のように教科書が無料ではないために、買うことができない生徒もあり、ノートの内容が教科書代わり。みんな真剣に丁寧に写します。



休み時間の様子。国が違っても生徒たちがやっていたことは一緒ですね。描いているのは日本の漫画のキャラクター。こんなところまで日本の影響力があるのですね。

同じ中学生でも国が違えば生活スタイルも全く違いますね。でも生徒たちの生活の様子を見ていると、日本の生徒と同じだなと感じることがよくあります。ただ勉強をしたくても、様々なことが原因でしっかりとできないというこちらの状況を考えると、日本の皆さんには是非頑張ってもらいたいと思っています。では！

ブログ更新中

ベナンの風：<http://benin.seesaa.net/>